



## PROPOSICIÓN DE VALOR

Se pretende entonces, proporcionar a los establecimientos una oferta de “cucharillas” con azúcar incorporada, que evite el plástico, el lavado de las de acero inoxidable, que sean ecológicas, degradables y que satisfagan las necesidades concretas de cada cliente, listas para ser disueltas en líquidos como el café o la leche, cuyo objetivo es la reducción de los costes energéticos que conlleva el lavado de cucharillas metálicas en bares, restaurantes, hospitales, residencias... Además de ofrecer un mayor grado de higiene a los consumidores debido a su carácter desechable (de un solo uso).

Los establecimientos podrían llegar a ahorrar 62 litros mensuales lo que supondrá por consiguiente un gran impacto positivo medioambiental teniendo en cuenta el gran número de establecimientos (3013) que las usarán en Valladolid.

Es por ello que nuestro producto posee un valor de carácter medioambiental e higiénico, además de resultar novedoso para los consumidores.